

sichert sie die Verwirklichung der Beschlüsse des Zentralkomitees.

Als sehr nützlich haben sich in unserer Gemeinde die Schulungen aller Funktionäre erwiesen. Sie sind zu einer guten Tradition bei uns geworden. Über wichtige Ereignisse und Probleme werden Volksvertreter, Mitglieder des Ortsausschusses, Leitungsmitglieder der Parteien und Massenorganisationen, Vorstandsmitglieder der LPG u. a. m. in Seminaren ausführlich unterrichtet, wobei es immer eine rege Aussprache gibt.

Im November 1969 war zum Beispiel begonnen worden, die Hauptprobleme der Moskauer Beratung mit dem genannten Kreis von Funktionären der LPG und der Gemeinde seminaristisch dur'chzuarbeiten. Diese Form der politischen Qualifizierung wird die Grundorganisation auch zur Vorbereitung der Wahlen Vorschlägen.

Seit Jahren gibt es in unserem Dorf Agitatorengruppen. In ihnen wirken Genossen, Mitglieder der Blockparteien und Parteilose zusammen. Die Agitatorengruppen werden bei der politischen Vorbereitung der Wahlen eine wichtige Rolle spielen.

Die Parteileitung wird gemeinsam mit dem Vorsitzenden des Ortsausschusses der Nationalen Front und dem Bürgermeister mit den Leitern der Agitatorengruppen den Wahlauftrag des Nationalrates der Nationalen Front auswerten. Das werden wir mit der weiteren Auswertung der 12. Tagung des Zentralkomitees verbinden. Den Agitationsgruppen werden wir empfehlen, in der politischen Aussprache auf die in den Wettbewerbsprogrammen der LPG und der Gemeinde enthaltenen Aufgaben einzugehen. Diese entsprechen den im Wahlauftrag enthaltenen Aufgaben. Die Agitatoren wer*

den wie bei früheren Anlässen Haus- oder Familiengespräche führen.

Genossen werden qualifiziert

Die Wirksamkeit der politischen Massenarbeit hängt wesentlich von der marxistisch-leninistischen Qualifikation der Parteimitglieder ab. Die Grundorganisation und ihre Leitung ist bemüht, jeden Genossen zu befähigen, entsprechend seinen Voraussetzungen und Fähigkeiten in der LPG und in der Gemeinde politisch zu wirken. Die politische und ideologische Qualifizierung der Mitglieder der Grundorganisation wird planmäßig organisiert und straff kontrolliert. Die Parteileitung sichert durch politisch qualifizierte Genossen, daß sich alle Genossen gut auf die Zirkelabende des Parteilehrjahres vorbereiten.

In die politische Qualifizierung schließen wir auch die Erteilung von Parteiaufträgen und ihre Kontrolle ein. Die Mitglieder der Parteileitung, die Genossen im LPG-Vorstand, im Gemeinderat oder im Ortsausschuß der Nationalen Front berichten vor der Mitgliederversammlung der Grundorganisation, wie sie die ihnen übertragenen Aufgaben erfüllt haben und welche Probleme es dabei gibt. Die Argumente und Hinweise der Genossenschaftsmitglieder und der anderen Dorfbewohner werden regelmäßig in den Beratungen der Parteileitung ausgewertet, die daraus Schlußfolgerungen für die weitere politische Arbeit zieht.

Hans-Jürgen Prieb
ParteiSekretär der LPG Vorbeck,
Kreis Bützow

Kurt Lindemann
Vorsitzender des Ortsausschusses
der Nationalen Front

INFORMATION

len 7 Monate nicht überschreiten. Im Wettbewerb der Gemeinde schaffen sich die Genossenschaftsmitglieder und die anderen Dorfbewohner in ihrem schon bestehenden Kulturpark einen Volleyballplatz, Kleinsportplätze und ein Kinderkarussell. Der Kleinfeldsportplatz an der Schule wird erweitert, eine Badestelle für Nichtschwimmer entsteht ebenfalls. GST, Feuer-

wehr und Reservistenkollektiv richten den Schießstand für Wettkämpfe her.

Es ist weiterhin geplant, die Gehwege zu den Häusern mit Platten zu befestigen. Viele Menschen wollen sich auch am Bau einer Straße beteiligen, die dringend notwendig geworden ist. Als Dank für ihre Arbeit in vielen Jahren werden für die Veteranen der Gemeinde Klubräume geschaffen, in denen sie nach entsprehbenden Veranstal-

tungsplänen ihre Freizeit gestalten können.

Mit der „Urania“ wurde vereinbart, alle Dorfbewohner in Vorträgen, durch Film und Lichtbilder mit dem Leben und Schaffen W. I. Lenins bekannt zu machen.

Für die Festveranstaltung zum 100. Geburtstag W. I. Lenins werden die Kultur- und »Singe-
gruppen und die Kapelle ein Programm gestalten, das dieses Tages würdig ist. (NW)